

## WADAH PEMBINAAN & PRESTASI, KEJURPROV SENAM JATIM 2023 DIRAMAIKAN 364 ATLET

Nomor : 34/SP/PG/V/2023  
Hari / Tanggal : Senin, 22 Mei 2023

Kejuaraan Provinsi (Kejurprov) Cabang Olahraga (Cabor) Senam Tahun 2023 di Kota Probolinggo diramaikan oleh 364 atlet senam putra dan putri yang berasal dari berbagai daerah di Jawa Timur.

Ketua Harian Persatuan Senam Indonesia (Persani) Jawa Timur, Boy Cahyo Prihanto mewakili Ketua Umum Persani Jawa Timur, Nuril Huda di sela pembukaan Kejurprov Senam 2023, beberapa waktu lalu menyampaikan bahwa ada 23 nomor senior yang dilombakan, serta ada tambahan 16 nomor untuk junior.

Menurutnya, *event* ini tidak hanya akan memberikan dampak positif bagi atlet senam Jawa Timur untuk meraih prestasi. Tapi juga bisa meningkatkan animo dan kecintaan masyarakat Jawa Timur terhadap olahraga senam, sehingga memunculkan atlet baru yang berprestasi di cabor senam.

"Kami berharap pada Kejurprov ini akan lahir atlet-atlet baru yang berprestasi, sehingga berpotensi untuk menjadi andalan Jawa Timur pada kejuaraan lebih tinggi. Banyak atlet berprestasi yang muncul dari daerah. Untuk itu, seluruh atlet harus menampilkan kemampuanmu terbaiknya, jangan ragu dan yakinlah kita bisa," ujar Boy.

Lebih lanjut, ia pun mengajak seluruh stakeholder untuk merapatkan barisan dalam melakukan pembinaan pada cabor senam, termasuk dengan Pemerintah Kabupaten/Kota. "Untuk melahirkan atlet berprestasi, Persani Jawa Timur tidak bisa bekerja sendirian. Tapi harus ada dukungan dan kolaborasi dari berbagai pihak. Kerjurprov ini merupakan salah satu wadahnya. Semakin banyak wadah yang diselenggarakan, potensi lahirnya atlet baru akan semakin besar lagi," terangnya.

Sementara, untuk proses memunculkan atlet baru di cabor senam tentu harus mendapatkan dukungan fasilitas. Untuk itu, Persani Jawa Timur berkolaborasi dengan PT Petrokimia Gresik memberikan bantuan 100 matras kepada seluruh Kabupaten/Kota yang menjadi peserta Kejurprov Senam 2023.

Boy menjelaskan bahwa, bantuan tersebut dibagi rata, masing-masing Kabupaten/Kota peserta mendapatkan empat matras. Sementara khusus Kota Probolinggo yang menjadi tuan rumah Kejurprov Senam mendapatkan bantuan delapan matras.

"Matras ini akan menjadi fasilitas latihan bagi atlet senam Jawa Timur di masing-masing daerahnya. Kegigihan atlet dalam latihan dan dukungan fasilitas yang memadai, maka insya Allah akan berbuah prestasi," ujar Boy.

"Semoga bantuan matras ini juga bisa dimanfaatkan dengan baik untuk pembinaan bibit-bibit atlet di setiap daerah di Jawa Timur," imbuhnya.

Boy menambahkan, selain memberikan bantuan matras untuk daerah yang menjadi peserta Kejurprov, pihaknya juga berupaya menghasilkan atlet berprestasi secara berkelanjutan di Jawa Timur melalui pelatihan jangka panjang di Petrokimia Gresik, dengan fasilitas asrama yang lebih baik. Saat ini ada 10 atlet senam putra dan 12 putri Jawa Timur mengikuti pelatihan jangka panjang di Petrokimia Gresik.

"Melalui upaya-upaya ini, kami Pengurus Persani Jawa Timur berharap pesenam kita bisa mempertahankan sekaligus meningkatkan perolehan prestasi pada Kejurnas (Kejuaraan Nasional) berikutnya, dimana tahun 2022, kita telah mendapatkan delapan emas di nomor senior, serta 16 emas di nomor junior."

PT Petrokimia Gresik  
Pgs SVP Sekretaris Perusahaan

**Rama Yusron H.**  
VP Komunikasi Korporat

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :  
Pgs SVP Sekretaris Perusahaan : Rama Yusron H.  
Kantor : (031) 3981811  
Ext. 2152

Email : [rama.yusron@petrokimia-gresik.com](mailto:rama.yusron@petrokimia-gresik.com)  
[rama.yusronharbiansyah89@gmail.com](mailto:rama.yusronharbiansyah89@gmail.com)